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第４回 議会改革調査特別委員会 会議録 

 

日 時  令和６年９月２４日（火曜日） 午後３時００分 ～ 午後３時３５分 

場 所  臼杵庁舎議会棟 全員協議会室 

 

出席委員の氏名 

委員長 伊藤  淳    副委員長 梅田 德男 

委 員 川辺  隆    委 員 芝田 英範    委 員 安東 鉄男 

委 員 甲斐  尊    委 員 平川 幸司 

 

欠席委員の氏名 

 （ な し ） 

 

オブザーバー 

 議 長 内藤 康弘 

 

説明のため出席した者の職氏名 

（ な し ） 

 

出席した事務局職員の職氏名 

  局長 林 昌英   書記 二宮貴司   主幹 原 伸行   主査 大井智香子 

 

傍聴者 

 （ な し ） 

 

会議に付した事件 

１．議会改革調査特別委員会の協議事項の整理及び新たな取り組みについて 

① 第３回の協議事項の整理について 

② 新たな取り組みについて 

③ 議会だよりについて 

２．その他 

 （１）次回開催日について 

 

午後３時００分 開議 
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協議事項 

 

１．議会改革調査特別委員会の協議事項の整理及び新たな取り組みについて 

① 第３回の協議事項の整理について 

② 新たな取り組みについて 
 

○委員長（伊藤 淳） 

（配布資料に基づき説明） 

○委員（意見） 

・新たな取り組みについて、検討中という委員が多く、これまでの取り組みを継続すること

の方が重要という意見が多かった。 

・手話通訳については、団体の方が望むのであれば取り組む必要はあるが、望んでいなけれ

ば１２月や３月議会は難しいのでは。 

・過去に常任委員会や特別委員会において提言した内容を、一つでもいいので検証してみて

はどうか。 

 

【協議結果】 

・議会提言のその後の検証については、議員間討議会等も含め議長と協議の上、進める。 

・今年度は、議会提言の検証、手話通訳の導入、議場コンサートの開催について検討。 

・手話通訳と議場コンサートについては、昨年度の実施内容を総括した上で検討する。 

 

③ 議会だよりについて 
 

◎書記（二宮貴司） 

（配布資料に基づき説明） 

・９月定例会の議会だよりの１ページ増の掲載内容について、①議会全体に係る記事とし

て、タブレット端末導入について、②委員会の活動（総務委員会の意見交換）に関する

記事をそれぞれ一つ掲載することを提案。 

○委員（意見） 

・議会だよりの記事の構成や内容について、編集委員会を設置して決めた方がよいのではな

いか。本委員会で協議するような内容ではないのでは。 

・組織を複雑化せずに本特別委員会で協議すればいいのではないか。 

 

【協議結果】 

・事務局案とおり決定。 

・編集委員会については、次回以降協議する。 
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２．その他 

○委員長（伊藤 淳） 

次回開催日は、事務局と調整して決定する。 

 

午後３時３５分 閉会 

 

臼杵市議会委員会条例第３０条第１項の規定を準用し、ここに記録を作成する。 

 

令和６年９月２４日 

 

議会改革調査特別委員会 

委員長 伊 藤  淳 


